

Messi entrenó con el Barcelona tras exámenes renales



Barcelona, 12 feb (RHC) El delantero argentino Lionel Messi entrenó hoy junto a sus compañeros del Barcelona, luego de superar las pruebas médicas a las que estuvo sometido esta semana.

De acuerdo con el club azulgrana, los médicos del equipo evaluaron la evolución de los problemas renales que sufrió Messi el pasado mes de diciembre.

La fuente no se aventuró, sin embargo, a confirmar la presencia del futbolista en el terreno el domingo próximo, cuando el Barcelona se medirá ante el Celta de Vigo, en un encuentro correspondiente a la vigésima cuarta jornada de la Liga Española.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83798-messi-entreno-con-el-barcelona-tras-examenes-renales>



Radio Habana Cuba